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Com a elevação do nível do calçamento próximo à Praça Emílio Jardim, um novo 

problema surgiu: o difícil acesso para o estacionamento de veículos fez com que a área 

até então destinada para este fim viesse a se tornar depósito para os catadores de papel, 

depósito de lixo e de entulhos. 

Preocupados com a situação, os comerciantes do local procuraram o Vereador Luís 

Eduardo. A reunião para discutir o problema aconteceu na manhã da terça-feira, 12. 

Para Luís Eduardo, a melhor solução é reduzir o espaço para utilização dos catadores: 

"Acreditamos que eles precisam daquele espaço, mas podemos pensar na construção de 

uma rampa, para acesso dos veículos, retornando com o estacionamento de 90º no 

local", afirma. 

Desta forma, reduziria o espaço utilizado pelos catadores e os carros impediriam o local 

de se tornar também um depósito de lixo.  

A discussão contou com a participação do Secretário de Agricultura e Meio Ambiente, 

Geraldo Deusdetith, da Secretária de Fazenda, Nazildes de Almeida, do Diretor do 

Instituto de Planejamento do Município (IPLAM), José Antônio, e de comerciantes da 

Praça Emílio Jardim.   

 


